

ABREN CONVOCATORIA

Capacitarán a dirigentes y trabajadores de servicios sanitarios rurales en Ovalle

El ciclo de capacitaciones gratuitas se impartirán durante el mes de septiembre en la capital limarina y al finalizar los módulos los participantes recibirán una certificación.

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

Con el objetivo de fortalecer la gestión comunitaria de los Servicios Sanitarios Rurales (SSR) y proporcionar conocimientos teóricos y prácticos a dirigentes, administrativos y operadores de las organizaciones que operan y administran los servicios de agua potable en las zonas rurales, se llevarán a cabo capacitaciones para Dirigentes y Trabajadores/as, en la Región de Coquimbo, provincia de Choapa, Limarí y Elqui.

El proyecto formativo, por segundo año es ejecutado por la Universidad de Playa Ancha en convenio con la subdirección de Servicios Sanitarios Rurales de la Dirección de Obras Hidráulicas del Ministerio de Obras Públicas. Busca promover la participación comunitaria, el desarrollo sostenible y el acceso equitativo a un suministro de agua



Las inscripciones para participar en los talleres de la provincia, estarán abiertas hasta el 16 de agosto.

potable de calidad en las zonas rurales, contribuyendo así a mejorar la salud y el bienestar de la población.

Javier Sandoval, seremi de Obras Públicas de la Región de Coquimbo, destaca que la realización de este proyecto es muy importante porque ayuda a 215 servicios sanitarios rurales de la región.

El segundo ciclo de capacitaciones se realizará en la provincia de Limarí, donde se realizarán dos módulos. El Módulo I, "Curso de normativas jurídicas, alfabetización digital y contabilidad básica para SSR", y el Módulo II "Curso de operación, mantención y prevención de riesgos para operadores de SSR".

Las capacitaciones para los SSR de la provincia de Limarí se realizarán de manera presencial en la ciudad de Ovalle, los días lunes 2, martes 3, miércoles 4, jueves 5 y sábado 7 de septiembre, de 9:30 a 17:30 horas. La ceremonia de certificación tendrá lugar el día lunes 23 de septiembre, de 10:00 a 13:00 horas, en el Teatro Municipal de Ovalle.

Gabriel Valdivia González, director regional (s) de la DOH Coquimbo, afirma que estas capacitaciones representan un gran avance en el contexto de asesorías comunitarias, sociales,

contables y técnicas que realiza la subdirección de Servicios Sanitarios Rurales de la DOH.

En tanto, el rector de la Universidad de Playa Ancha, Carlos González Morales, relevó el amplio reconocimiento y trayectoria de la institución, y, en particular, de la Facultad de Ciencias Naturales y Exactas, en el aporte al desarrollo regional y al trabajo con las comunidades, para dar solución de manera colaborativa a temas propios del territorio, mediante cursos de capacitación como los que se desarrollarán en Ovalle, y que se ejecutaron con éxito el año pasado en la Región de Valparaíso.

INSCRIPCIONES

Las inscripciones para participar en los talleres de la provincia de Limarí estarán abiertas hasta el 16 de agosto. Para solicitar el formulario o realizar consultas, puede enviar un correo electrónico a cap_ream@upla.cl o contactar al +56 991385728.

Los cursos son gratuitos y se otorgará una certificación al finalizar los módulos. Durante las jornadas de capacitación, se entregarán materiales de los cursos, contaremos con buses de acercamiento, y se incluirá la alimentación para las y los participantes.